

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk menganalisa pengaruh dari keadilan dalam perpajakan, teknologi informasi dan *love of money* terhadap etika penggelapan pajak. Responden yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 100 responden Wajib Pajak Orang Pribadi yang memiliki NPWP yang terdaftar di KPP Pratama Pekalongan. Seteah melakukan analisa serta pengujian hipotesis, maka dapart ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hipotetsis pertama diperoleh hasil bahwa keadilan dalam perpajakan tidak memiliki pengaruh terhadap etika penggelapan pajak. Hasil penelitian ini berbeda dengan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh Ervana (2019) dan Faradiza (2018) yang mendapatkan hasil bahwa keadilan dalam perpajakan dapat memberikan pengaruh perilaku tindakan penggelapan pajak. Namun, hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Haq & Puspita (2019) yang mendapatkan hasil bahwa keadilan pajak tidak memiliki pengaruh terhadap penggelapan pajak.
- b. Hipotesis kedua diperoleh hasil bahwa teknologi informasi memiliki pengaruh terhadap etika penggelapan pajak. Hasil penelitian ini telah sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Paramitha et al., (2020) yang menunjukkan hasil bahwa teknologi informasi berpengaruh terhadap etika penggelapan pajak.
- c. Hipotesis ketiga diperoleh hasil bahwa variabel *love of money* memiliki pengaruh terhadap etika penggelapan pajak. Hasil penelitian ini telah sejalan dengan hasil penelitian yang dilaksanakan oleh Asih & Dwiyanti (2019) dan Dwitia et al., (2020) yang menunjukkan hasil bahwa *love of money* berpengaruh terhadap etika penggelapan pajak.

## V.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran-saran atau upaya yang dapat diberikan ke beberapa pihak yang diharapkan dapat memberikan manfaat kedepannya:

### a. Saran Teoritis

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk memberikan tambahan variabel independen yang lainnya yang bisa memiliki pengaruh terhadap etika penggelapan pajak. Misalnya variabel diskriminasi serta variabel bebas lainnya yang tidak terdapat pada model penelitian ini.
2. Menambah serta memperluas sampel dari penelitian. Misalnya sampel yang diambil tidak hanya Wajib Pajak Orang Pribadi yang terdaftar di KPP Pratama Pekalongan, namun dapat juga Wajib Pajak Badan.

### b. Saran praktis

KPP Pratama Pekalongan diharapkan dapat memberikan sosialisasi serta penyuluhan mengenai perpajakan terhadap para wajib pajak yang terdaftar agar dapat meminimalkan tindakan penggelapan pajak yang akan dilakukan oleh para Wajib Pajak.